

Wallis/Bern, 9. Juli 2020

EW Goms und Swisscom vereinbaren Glasfaser-Kooperation in den Gemeinden Ernen, Fiesch, Fieschertal und Lax

In den Gemeinden Ernen, Fiesch, Fieschertal und Lax ist EW Goms Eigentümer und Betreiber der regionalen Glasfaserinfrastruktur. Der Bau des FTTH-Glasfasernetzes wurde von EW Goms bereits vor einigen Jahren gestartet und wird bis Ende 2020 abgeschlossen. Die Einwohnerinnen und Einwohner sowie die Unternehmen dieser Gemeinden haben dank diesem zukunftsorientierten Infrastruktur-Projekt bereits seit Jahren einen ultraschnellen Internetzugang. Ende Mai 2020 wurde ein Kooperationsvertrag von den Parteien unterschrieben, welcher es Swisscom ermöglicht die regionale Glasfaserinfrastruktur zu nutzen.

Der Anschluss an die digitale Welt ist für einen Grossteil der Bevölkerung unverzichtbar. Diverse internetbasierte Anwendungen und der gestiegene Medienkonsum führen dazu, dass Private wie auch Unternehmen immer höhere Bandbreiten benötigen. Deshalb haben EW Goms und Swisscom zusammen einen Weg gesucht, um in den Gemeinden Ernen, Fiesch, Fieschertal und Lax die vorhandene Infrastruktur gemeinsam zu nutzen.

Markus Reber, Leiter Netzbau Swisscom: "Ich freue mich, dass diese Kooperation zu Gunsten der Kundinnen und Kunden dieser Gemeinden zustande gekommen ist. Mit ihren massiven Investitionen von jährlich CHF 1.6 Milliarden in die IT und Infrastruktur leistet Swisscom einen wesentlichen Beitrag zur Digitalisierung der Schweiz."

Vom Angebots-Wettbewerb profitieren

EW Goms wird bis Ende 2020 den Glasfaserausbau in den Kernzonen der Gemeinden Ernen, Fiesch, Fieschertal und Lax realisiert haben. Das heisst, es werden alle dauerhaft bewohnten Wohneinheiten und die Unternehmungen von ultraschnellem Internet profitieren. Über dieses

Glasfasernetz können Kunden nicht nur Dienste des EW Goms, sondern auch Dienste von Swisscom oder von Drittanbietern nutzen.

Die EW Goms Gruppe sorgt für eine sichere, zuverlässige, leistungsfähige und wirtschaftliche Stromverteilung in den Gemeinden Fiesch, Ernen, Fieschertal und Lax. Als Infrastrukturdienstleister nimmt EW Goms die regionalen Interessen in den Bereichen Energie und Telekommunikation wahr und bietet entsprechende Dienstleistungsprodukte. EW Goms bewirtschaftet die eigene Glasfaserinfrastruktur seit mehreren Jahren mit Telekommunikationsprodukten mit Bandbreiten bis 1 Gbit/s.

Swisscom ist das führende Telekommunikations- und eines der führenden IT-Unternehmen der Schweiz mit Sitz in Ittigen nahe der Hauptstadt Bern. Ausserhalb der Schweiz ist Swisscom mit Fastweb in Italien präsent. 2019 erzielten 19'300 Mitarbeitende einen Umsatz von CHF 11'453 Millionen. Swisscom gehört zu 51% dem Bund und ist eines der nachhaltigsten und innovativsten Unternehmen der Schweiz.